



VIENA

PRESENTA AL

DEPORTISTA DEL MES

ANSELMO CLAVE, 15 - GRANOLLERS

E.C. GRANOLLERS

En esta ocasión, más que destacar a un deportista en particular, hay que hacerlo con un equipo: El E.C. Granollers, que de la mano de Mario Pini ha tenido un magnífico comienzo liguero: 2 victorias en casa, 2 igualadas fuera, 6 puntos y 2 positivos, situándose en estos momentos en el segundo lugar de la tabla, tras el líder Gavá.

El Granollers, pues, va respondiendo a las esperanzas que hay depositadas en esta temporada de alcanzar las mejores metas.



MORET: "El ascenso nos va a costar mucho"



Y en el Granollers actual, hay hombres de indudable categoría futbolística, cuál es el caso de Enric Moret, que junto con Vilá, han sido los 2 fichajes de relumbro, efectuados por el club vallesano esta temporada.

Con el fino centrocampista de L'Ametlla hablamos al respecto.

—¿Como ves el equipo en estos momentos?

—Bastante bien, tanto a nivel físico como de juego pues hay que tener en cuenta que solo hemos disputado 4 partidos y que el ritmo se logra a medida que avanza el Campeonato.

—Se ha adaptado ya Moret al juego del conjunto y sobre todo de la Preferente?

—Pues la verdad es que tras los comienzos de pretemporada en que estuve un tanto desorientado, desde que empezó la liga puede decirse que he dado un giro de 180 grados y ahora estoy perfectamente acoplado al juego que requiere la categoría.

Hay que tener en cuenta—añade—que en campos de tierra llevaba bastantes años que no jugaba y también que en estas categorías se hace un fútbol distinto.

—El aficionado después de estos buenos inicios no cabe duda de que se las promete muy felices.

—Bueno quizás haya un ambiente demasiado triunfante, que a mi juicio puede ser peligroso. Estoy convencido de que vamos a estar en el pelotón de cabeza pero también de que el ascenso nos va a costar muchísimo porque el Granollers lo van a esperar en todas las campos.

—En los próximos partidos os vais a ver las caras con varios de los gallitos: Malgrat, Gavá.

—Y lo prefiero. Cuanto antes nos enfrentemos a los equipos más fuertes, más pronto podremos calibrar nuestras posibilidades.

—Y Moret se deshace en elogios hacia la plantilla granollerense...

—Es muy completa y lo digo pensando también en los hombres que están en la recámara. De esta manera se ha podido formar un equipo muy compensado.

—Un buen equipo en el que Vilá y Moret son las estrellas...

—De ninguna manera. Nosotros somos 2 jugadores más. Tenemos, eso sí, más experiencia y quizás por ello se nos pueda exigir más. Pero todos perseguimos lo mismo.

—El historial de Moret es importante: 5 temporadas en el Barcelona Atco. 1 en el Burgos, en primera división, 1 en el Sabadell y 2 en el Huelva en segunda. Ahora, a sus 27 años ha dejado el fútbol profesional, bastante escarmentado por cierto...

—Después del Mundial, las perspectivas que le veo al fútbol son bastantes negras. En segunda división, por ejemplo, vislumbro claro un semi-profesionalismo porque los clubs no tienen dinero para pagar las fichas que prometen.

—Una cuestión que Moret ha podido experimentar en el Huelva, en donde se le dejó a deber una importante cantidad que ahora parece va a cobrar.

—Ello supongo te ha inducido a tomar esta decisión...

—Esa idea y el planteamiento que me hice de que si continuaba iba a ganar un dinero (fué ofertas del Sabadell y Linares) pero dentro de 4 ó 5 años me encontraría como ahora. Entonces pensé que lo mejor era asentarse ya aquí y asegurarme mi futuro.

Suerte, Moret, en esta nueva etapa.

JUAN ALCAIDE